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【 2019/9 第1例会 】

第3010回例会

2019-2020年度RIテーマ：
「ロータリーは世界をつなぐ」

安城ロータリークラブ会長方針：

「明日（未来）へつなぐ」

1. 例会終了後会議室にて理事会を開催いたします。

2. 地区協議会参加者へ、報告書が届きましたので配布いたします。

3. 9/13（金）ガバナー補佐出席のクラブアッセンブリーに出席の方は年間総合計画

書をお持ちください。

4. 10/4（金）当クラブホスト（碧信例会場）による「ガバナー公式訪問」の登録をお願

いします。

5. 7月号の月信に掲載されていました、「2760地区オリジナルアプリ」が出来ました

ので、活用ください。

6. ゴルフ部会より 11/23ガバナー補佐杯が葵CCにて開催されます。

7. 当クラブも後援をしております「わらび座・ミュージカルジパング」のチラシを配布い

たしました。

深津吉彦君・長谷川大祐君・本間育子さん・鶴田香也乃さん・滝田有里さん

会員誕生日 ２名

婦人誕生日 ２名

結婚記念日 ２組



イニシエーションスピーチ 深津 吉彦君

皆さんこんにちは 新英マテリアル㈱の深津です。６月より歴史と伝統ある安城ロータリークラブに

入会でき、とても光栄に思っております。初めに自己紹介をさせていただきます。

昭和２９年６月４日生 ６５歳 生まれも育ちも安城市桜井町です。

家族構成は妻一人と尐し認知の母親と３人暮らしです。子供はアイシン・エィ・ダブリュにお世話に

なっており現在一人暮らしを楽しんでいます。職歴は、昭和５２年３月法政大学卒業 同年４月

碧海信用金庫入庫 昭和６１年６月結婚（現在の妻が高卒で碧信へ入庫してきて・・・その時はかわいかった） 平成１８年４月新英金属へ

出向 平成１９年３月碧海信用金庫退社 平成１９年４月新英金属へ入社 平成２５年シン英鋼業へ転籍 今年６月にグループ会社と合併

し社名を新英マテリアルとしてスタートし現在に至る。病歴は、平成２６年に腹部大動脈瘤の手術をしました。八千代病院での人間ドックで

判明し、手術は安城厚生病院で行いました。２週間の入院生活でしたが、無事終了し、現在は健康に過ごしています。次に趣味のことです

が、趣味はと聞かれていつも困っています。ロータリークラブに入会でき多趣味な先輩方と出会えてぜひおすすめの趣味をご紹介ください。

現在趣味といわれるとやっぱりゴルフですかね。 新英に入ってからやり始めてはまってしまった時期もありましたが、今はスランプに陥っ

ております。楽しいのが一番と気持ちを切り替えています。ゴルフのラウンドでの出来事は全部自分の責任です。ストレスのないゴルフがし

たいです。仕事でも遊びでも、心に余裕 ゆとりがあったほうが良い結果が待っていると確信しています。おしまいに最近よく思うところで特

別大きな何かをするよりも、日々の積み重ねこそ大きな何かを手に入れる唯一の方法なのかもしれないと。ロータリークラブに入会させて

頂き自分に何ができるか不安な気持ちもありますが、皆様にいろいろ教えていただきながら自分が成長できたらと思います。

異業種の先輩方がこれだけたくさん集まり気軽に声をかけてくださるこの場を大切にし、週一の楽しみとし自分の成長に繋げていきます。

至らぬところも多々ありますが今後ともご指導お願いいたします。

イニシエーションスピーチ 長谷川大祐君

皆さんこんにちは。本日イニシエーションスピーチをさせて頂く長谷川でございます。

今年７月に歴史と伝統ある安城ロータリークラブに入会させて頂きましたが、まだ２か月足らず、

例会の度に毎回新鮮な心持ちでいろいろなお話や催し物に触れさせてもらっております。

また一般人の立場ではおいそれと簡卖にお目にかかれないような安城を支える多くの各界の

方々と気軽にご挨拶させて頂ける事をたいへん幸せに感じております。ＯＫＢ大垣共立銀行

安城支店長としての在任中は、安城ロータリークラブの会員としてしっかりとそのよろこびを胸に抱いて活動して行きたいと思っております。

それでは簡卖に私のプロフィールについて話をさせて頂きます。

私の生年月日は１９６８年、昭和４３年１０月２２日、名古屋市单区の生まれでございます。その後、父親の仕事の関係で２回転居をしてお

りまして、３歳のときから小学校５年生の夏休み前まで江单市で育ち、昭和５４年の８月から以降４０年以上にわたり現在自宅のある犬山

市に住んでおりますので、ほとんど生粋の「犬山人」を自負しております。

犬山市の現在の人口は安城市の半分にも満たない７万３千人です。国宝の犬山城をはじめ明治村や日本モンキーパーク、犬山成田山、

リトルワールドなどに支えられた観光産業以外、これといった基幹産業は無く、決して財政に恵まれた町ではありません。昨今は「お城ブー

ム」もあり国宝犬山城が年間来場者５０万人を突破するようになり、週末や休日は市内の観光地は混雑するようになって来ましたが、多分

そんなに税収は増えているとは思えませんし、市民の税金が安くなるということは全くありませんので、どうぞ皆様にはどんどん犬山に遊び

に来ていただいてたくさんのおカネを落として行っていただければと、この場をお借りしてお願いしておきたいと思います。

そんな犬山市に愛着があったかどうか定かではありませんが、市内の中学、高校を卒業し、県内の愛知大学に進学致しました。尐しの勉

強とたくさんのアルバイトと遊びに明け暮れたごくごく普通？の大学生生活を送りました。就職活動は平成２年のバブル真っ只中、完全な

売り手市場でしたので、いろいろな業界の面接試験を受け、運良く多くの内定を頂くことが出来ました。元来、大きな冒険心も無く何となく漠

然と長男として親の面倒も見ていくことになるのだろうという気持ちもあり、地元志向が強かったかどうか分かりませんが、結局最終的に地

方銀行一本に絞り、その中でも一番採用活動に熱意を感じた大垣共立銀行に縁を感じまして入社を決めました。

入社以降、初任店の小牧支店を皮切りに、岐阜県内店舗４ヶ店、愛知県内店舗６ヶ店の営業店に勤務し、現在の安城支店は１１回目の転

勤で３店舗目の支店長となります。平成３年４月に入社してから今年で２８年目、本部勤務は一度もなく営業店勤務一筋でございます。そ

のほとんどを卖車や軽自動車を駆り、黒い集金カバンを引っ提げ、得意先営業に邁進して参りました。本当に多くの業界のお客様にお世

話になり、うれしいことや悲しいこと、苦しいこと、たくさんいろいろな思いも致しましたが、長きにわたるこの得意先係としての貴重な経験は、

何の取り柄も無い私にとって唯一の財産と言えるものです。現在の私の職責は支店の業績を上げることが第一でございますが、それ以上

に大事にしているのが部下社員の指導育成でございます。銀行員として一社会人として、部下社員に私の経験を惜しげもなく全部伝え切

れたらという思いで育成に努めておりますが、自分の子供と同世代の若い社員に対し、如何に目線を下げて、叱咤を控え、寄り添って指導

することの難しさを痛感する毎日でございます。機会があれば、優秀な社員を育てておられる安城ロータリークラブの皆様にぜひ社員育成

方法についてご教授いただければと思っております。

私の家族について話をさせて頂きます。妻は同期入社で２店舗目の多治見支店で知り合った当社の社員でございました。長男の出産前に

退職致しましたが、職場結婚ですので、仕事の悩みについては理解度が高いので、今日に至るまで優柔不断な私が銀行員として何とか

やって来れたのは妻の支えがあったからこそだと感謝しております。但し仕事の内容はみんな知られておりますので、正直隠し事は一切

出来ません。今は犬山市でも人気のあるトンカツ屋でチャキチャキとパートとして働いております。子供は、大学生の長男、長女と中学生

の次男の３人です。長男は私に似ず、冒険心旺盛で、威勢良く地元を離れましたが、最近はくじけることが多いらしく、妻のスマホにだけ弱

音のオンパレードのＬＩＮＥが入って来ているみたいです。やっぱり血は争えないかも知れません。

最後になりましたが、イニシエーションスピーチにあたり、普段めったに振り返ることのない自分の歩んできた道程を確認させて頂くことが

出来たと思います。包み隠さず、素直な、嘘偽りのないピュアな気持ちでこれまでの人生を振り返る機会を頂くことが出来ましたのも、安城

ロータリークラブに入会させてもらったからこそだと思います。あらためて気持ちを新たにして、仕事も、ロータリーの活動も一生懸命しっか

りと頑張って行きたいと思います。

つたないスピーチで大変申し訳ありませんでしたが、ご清聴ありがとうございました。



イニシエーションスピーチ 本間 育子さん

7月から入会させていただきました本間です。

今までいろいろなところに登場し、かかわらせていただいているので、ご存知の方のほうが多いと思い

ますので、自己紹介といってもなんだか恥ずかしく思います。

2011年10月～地区大会事務局としてこちらにお世話になり、愛すべき中嶋さんと机を並べ、忙しくも楽

しい日々を懐かしく思い出します。

2014年2月～東祥にお世話になり、主に会長秘書としてスケジューリング、不動産事業部の賃貸管理をしています。

これから3年間はガバナーを補佐する立場でロータリークラブ会員として過ごすことになります。この歴史と伝統ある安城ロータリークラブの

一員として恥ずかしくないよう、自分にできることを精一杯努めさせていただきます。

思えば私のセカンドキャリア（今主婦が再度働き始めることをこう呼ぶそうです）の全ては沓名さんによって敷かれているような気すらしてき

ます。何かと高いハードルを設定され、私には無理、できないと思いながらもおだてられなんとか越えてきたような気がします。

厳しくもありがたいボスであります。

さて、自己紹介なので尐し私のお話をさせていただこうと思います。

特に自慢できることもないので家族の話をします。

主人とは、大学のサークルで知り合いました。ワンダーフォーゲルといういわゆる山登りのサークルです。泥臭く汗にまみれた、華やかな大

学生活とは程遠い生活をしていました。お互い汚い姿も知り尽くして結婚でしたが、やはり、こんなはずじゃなかったと思うことは多々ありま

した。でもそれはお互い様でしょう。

3年間卖身赴任して名古屋勤務になったので久しぶりに家族がそろったところです。

子どもは高校一年生の男の子と女の子の双子です。勉強と野球に打ち込んで毎日泥のように疲れながらも手を抜けないまじめな息子と、

愛想がよく、友達の多い、なにかと私の見方をしてくれる心優しい娘です。

息子が野球をしているので、最近は高校野球を観戦する機会が多くあります。弱くても、ミスが多くても若い子ががんばっている姿をみて、

すがすがしい気持ちになり、私もがんばろうと元気をもらってます。

イラつくことも怒れることもありますが、楽しくにぎやかに毎日を過ごしています。

あと、せっかくなのでやりたいことを宣言したいと思います。

1. マラソンを再開する。11月のリレーマラソンで華麗な走りを！

2. ゴルフを本格的にはじめたい。練習場マスターではなくコースへ！

イニシエーションスピーチ 滝田有里さん

みなさんこんにちは。先月８月９日に歴史と伝統のある安城ロータリークラブに入会させていただき

ました、大同生命の滝田有里です。

日頃は法人会の福利厚生員として、会員企業様に法人向けの大型保障制度のご案内と、全国税理

士共栄会の税理士先生と共に、法人向けの企業防衛のための保険のご案内をしています。

〇家族構成

夫、娘(大学二年生)、息子(高校三年生)

〇前職

結婚前は豊田市の学校法人鈴木学園ベルとよた幼稚園で幼稚園教諭として勤務

〇趣味

【ゴルフ】センスが無いのか練習不足か毎回悪戦苦闘しております。

【フラダンス】安城ロータリークラブ創立６０周年記念事業のアンフォーレ市民まつりで、フラダンスを踊らせていただきました。

【野球観戦】高校野球と中日ドラゴンズの大ファンです。

ロータリーの目的に『意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育む』とありますが、このことを理解し、実践できるよう努めて

参りたいと思います。

個人として、また社会生活において、奉仕の理念を実践できるよう、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



イニシエーションスピーチ 鶴田香也乃さん

皆さま、こんにちは。先月、歴史と伝統ある安城ロータリークラブに入会させて頂き、一ヶ月足らず。

例会に出席するだけでも緊張しておりますのに、今日は「イニシエーションスピーチを5分ぐらい、」と

のこと、緊張もマックスです！！何をしゃべればいいのか・・。

先日入会の時に「安城スタイル」「T’s gallery」会社・仕事については尐し紹介させて頂きましたので、

今日は私自身の事を、尐しお話しさせて頂きます。

1956年12月9日生まれ、いて座のO型です。自分では、尐々神経質で、あまり賑やかなことは好きではないと思っておりますが、周りから

はそのように思われたことがないようで、O型らしく大雑把な性格です。

趣味はフラ。（フラとはハワイ語でダンスの事ですので、正確には、フラダンスとは言わないのです）

生まれは、静岡県島田市。小学校6年まで四国、徳島県で過ごし、中学から千葉県で、中学・高校は地元、大学は、長嶋巨人軍名誉監督と

同じ立教大学です。当時は、江川、とか阪神の岡田、俊足の松本が六大学野球で活躍している時代でしたので、よく神宮球場にも見に行

きました。そして、卒業後、当時は日本楽器といいましたが、今のヤマハに就職し、横浜の職場で主人と知り合い、安城に嫁いできたという

次第です。

現在は、15歳になる老犬、雌のラブラドール・レトリバーと二人暮らしです。

息子が二人おりますが、長男は固く、サラリーマンで、結婚して、浜松に住んでおります。次男は、と申しますと、こちらは、「音楽なしでは、

生きている意味がない!」と申しまして、大学を中退して、ミュージシャンとして名古屋を中心に活動しております。「kream」というユニットで

you tube でもご覧になれますので、是非応援をお願いします。

pitchFMの9月のマンスリーソングに選んで頂き、生番組の中で流していただいているようです。

二人ともかわいい息子ですが、特に次男は甘やかして育ててしまいましたので、音楽活動も自称応援団長をやっております。

そんな中、この頃思いますことは、人生自分の思うようにはいかないんだな、とうことです。

そもそも音楽をやっておりましたので、そんな道が続くものだと思っておりましたが、ある日突然ツルタ楽器を追い出され、独身時代、すこし

しゃべる仕事をしていた関係で、10年ほど結婚式やイベントの司会をしたり、たまたま友人が、「フラダンスの体験レッスンがあるから、一緒

に行かない?」と運転手代わりに行ったところ、その日のうちに、フラとハワイアンミュージックにハマってしまい、ハワイアン雑貨の店を始め

てしまいました。そして、たまたまお声が掛かり、現在の安城スタイルの仕事をすることになったわけです。

本当にたまたま、偶然、の連続で、知り合いもいない、友達も一人もいない安城にやってきて、38年があっという間に過ぎてしまいました。

ただ、折々いつも思ってきたのは、自分にやれることをやろう、自分にやれる範囲で精一杯やろう、と思ってきました。

そして、いま、一生懸命になっていることを一つ紹介させて頂くと、「安城」というブランドをブラッシュアップさせることです。

もっともっと「安城」を広くみんなに自慢したいんです。

そんな時に、この安城ロータリークラブにお誘いいただいた、というのも偶然というのか、或いは必然なのか、とも思っております。

まだ妄想にすぎませんが、具体的になりましたら、ぜひ皆様にもお力を貸していただきたいと思います。

そして、なにか、形が見えてきて、若い人たちに、バトンタッチできた暁には、子供たちも好きなようにやればいい、と言ってくれております

ので、ハワイで暮らしたいと思っております。

今は、安城スタイルとしてアンフォーレの仕事と、ハワイアンショップの両方で、日常は休みなく働いておりますが、年に2回、1週間ほどお

休みを頂いて、ハワイに行くのを楽しみにしています。

令和元年、明るい未来が見えてくるようなこの年に、安城ロータリークラブのお仲間に入れて頂いたこと、本当に素敵なご縁だと思ってお

ります。

どうぞ皆さま、今後ともよろしくお願いいたします。


